

新校舎で初めての

きもだめし 八本松小学校

ゆーすふる
サタデーナイト
2016

子どもたちの思い出作りに おばけ熱演



大変暑いなかご出演いただいたお化けの皆さん
感謝者の方々に話してくださった。とても、楽ししかつた。すでに、供が続出。それでも、アする子



ガンバレ東広島の誕生過程を伝える舛岡さん

青少年育成部会は8月7日小学校児童を対象に盆踊り教室を開催。この日、子どもたちが習った盆踊りは、「ガンバレ東広島」他4曲。この日初めて盆踊りを踊る児童や幼児は講師の先生や周りの人の動きを見て上

この「きもだめし」は青少年育成部会が中心となり小学校の先生、PTAの皆さん、近隣の高校・大学の学生さ

7月23日八本松小学

んや地域の多くの有志の皆さん協力を得て行われた。猛暑の中参加した450名の子どもたちの歓喜と悲鳴が新しい校舎とも響き渡った。

は、パワーアップしたお化けと装置にびっくり、やさしいボランティアさんの誘導でリタイアする子

参加した子どもたちも、パトロールを行った。二年前、古い校舎の思い出作りにと始めたれたもの。今回は新校舎での記念すべき思い出作りとなつた。

夏祭りの夜 防犯パトロール 子どもの出歩き 保護者同伴で



結果を報告する防犯隊員の皆さん

月6日夜8時から16名の防犯隊員が6台の青パトに分乗し、巡回パトロールを行った。今回の巡回指導は夏祭りや今大人気のアプリを楽しむため、夜単独で歩く子

盆踊り教室 ガンバレ東広島は市民応援歌

盆踊り唄の誕生を学ぶ

手に踊っていた。

講師の舛岡先生

(八本松東)は、自ら作成された「ガンバレ東広島」が誕生するまでの過程を子どもたちに説明し、「歌にうたわっていく強を頑張って欲しい」とエールを送った。この地域の夢が『ワーショイ、ヨイトサー』の節に載せ紹介される東広島応援歌で明るく躍動的な唄と踊りで構成され、市内広く盆踊りなどに用いられている。



がんばって

青少年育成部会は協力を得て平成22年作られたもの。平成の大合併で加わった5町を含むすべての人の動きを見て上



皆様の声をお寄せ下さい

八本松小学校住民自治協議会事務局 八本松地域センター内 Tel・Fax 082(428)3061

当協議会スタッフは常勤でないためご返事が遅くなる場合があります。

どもたちへの注意が主体。パトロールの結果、神社や公園でゲームをしたり夏祭り会場周辺で出歩く子どもたちが散見されたが、いずれも保護者の方がしっかりと同伴されており、防犯上の問題は認められなかつた。

防犯部会は8月6日夜8時から16名の防犯隊員が6台の青パトに分乗し、巡回パトロールを行った。